

Kelheim auf Platz drei

TREFFER Sektionen des Schützengaus im Vergleich

HÖHENHOF. Die Schützensektion Am Wenzelbach siegte beim Vergleichsschießen der vierzehn Schützensektionen des Donaugaus. Sie erzielte 11938 Ringe bei 94 Punkten. Zweiter wurde Wolfgangseiche 11221/89. Kelheim kam auf Platz drei 11891/88. Das Spitzentrio verteidigte in gleicher Reihung die Stockerplätze. Dicht gedrängt war wieder das breite Feld. In der Spitze der Einzelschützen entschied bei der Leistungsdichte die Tagesform. In der Einzelwertung erzielte Olympiateilnehmer Daniel Brodmeier 398 das beste Ergebnis. Bei den Junioren brillierten Maria Weitzer (Am Schwarzenberg) und Maria Weitzenbeck 392 (Wolfgangseiche). Bei den Damen war es Andrea Hartl 393 (Am Schwarzenberg). Hannah Sturm 192 hat bei den Schülern und der Jugend Johanna Weitzenbeck 382 (Wolfgangseiche) die Nase im Wind. Bei den aufgelegt Schützen beendete mit 299 Franz Heindl (Wolfgangseiche) das Vergleichsschießen. Bei den Senioren war Oliver Stadler 389 (Burg Haidau) nicht zu schlagen. Thomas Karsch 378 (Kelheim) wurde Erster mit der Luftpistole. (lje)